

œuvre de faire des vêtements pour nos enfants sauvages. Leurs travaux étaient très utiles et très appréciés. Nous comptions sur un progrès croissant de zèle, mais je crains que ce zèle ne soit stationnaire, si même il ne ralentit pas. Ah, cher monsieur, vous nous rendriez un grand service, en indiquant à tant de dames chrétiennes qui ne demandent qu'une occasion de faire le bien ce moyen très simple et très facile de nous venir en aide et d'exercer leur charité. »

Nous n'ajouterons qu'un mot : si quelques uns de nos lecteurs voulaient écouter l'appel du noble et courageux missionnaire, nous nous ferions un grand plaisir de lui transmettre les aumônes qu'ils nous enverraient pour lui.

---

Archevêché de Montréal, 9 août 1892.

Monsieur l'abbé Joseph-Isidore Graton, curé de Ste-Rose, décédé hier, était membre de la société d'une messe.

ALFRED ARCHAMBEAULT, chan.,  
Chancelier.

---

## LE R. P. ALEXIS BRUNET, O. M. I.

La congrégation des Pères Oblats vient de faire une perte bien sensible en la personne du R. P. Alexis Brunet, décédé la semaine dernière.

Le R. P. Brunet était né dans le diocèse de Lava<sup>1</sup>, France, en 1842. Ordonné prêtre en 1867, il fut d'abord employé comme vicaire pendant quelques années, et entra ensuite dans la congrégation des Oblats de Marie Immaculée. Parti pour le diocèse de St-Albert avec Mgr Grandin, il y prononça ses vœux en 1876, et y passa cinq années.

Pendant ce temps il se livra à l'étude de la langue sauvage et exerça aussi le saint ministère dans une humble mission que l'évêque lui avait confiée.

Il revint à Montréal en 1881. Depuis cette époque, il n'a cessé de prêcher des retraites dans les paroisses et dans les communautés religieuses.

Sa vertu caractéristique était la charité. Que de bien il a fait partout où il a passé !